

Une solution informatique pour socialiser les résultats du PCR

La Havane, 10 février, (RHC)- Des ingénieurs cubains ont présenté une solution informatique pour socialiser à court terme les résultats des tests PCR effectués sur les patients suspects de Covid-19.

Cet outil, développé par la société cubaine de haute technologie Datys, permettra aux éventuels infectés de savoir en moins de 24 heures s'ils sont positifs ou non au nouveau coronavirus.

Eliseo Corona, spécialiste de cette entreprise qui développe des applications informatiques, a expliqué à l'Agence cubaine de nouvelles que la seule exigence est de proposer le numéro de téléphone portable ou l'adresse électronique personnelle au moment du prélèvement.

Ces contacts seront informés des résultats des tests par le biais du service de messagerie rapide de Cubacel ou par voie numérique, a-t-il dit.

Eliseo Corona a annoncé que bientôt sera également disponible une application pour les appareils mobiles avec laquelle vous pourrez vérifier le statut de chaque PCR effectué, avec une autonomie totale des autorités sanitaires.

En outre, un numéro de téléphone sera mis à disposition du public pour lui permettre de connaître l'état de la PCR (par exemple, s'il est encore en laboratoire) et ses résultats, a-t-il ajouté.

Il a précisé que le système contribuera également à améliorer la gestion des capacités des hôpitaux et des centres d'isolement, car dès que les résultats des tests de confirmation ou d'évolution seront connus, les lits seront libérés.

Il a expliqué que cela sera possible parce que l'ensemble du réseau de santé publique aura accès à la plateforme: laboratoires, établissements de soins de santé primaires et de soins aux patients, qui auront tous des informations en temps réel sur le nombre de PCR effectués par municipalité et au total, ainsi que sur leurs résultats.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/247240-une-solution-informatique-pour-socialiser-les-resultats-du-pcr>



Radio Habana Cuba